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Петербург в новый 
2016/2017 учебный 
год? – стр. 8

З
А
Щ
И
Щ
А
Е
М

З
А
Щ
И
Щ
А
Е
М

З
А
Щ
И
Щ
А
Е
М

З
А
Щ
И
Щ
А
Е
М

ОТ ПРОИЗВОЛА

Правительство 
страны в очередной 
раз обмануло 
пенсионеров. На этот 
раз – на 10 тысяч 
рублей –
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Впечатляющие 
результаты: уже 
месяц «Справедливая 
Россия» сообща 
с горожанами 
решает проблемы 
благоустройства, 
ЖКХ и 
социальной 
сферы 
онлайн – 
стр. 6
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К СПРАВЕДЛИВОСТИ!

ЖИТЬ

ИЛИ 
ДЕРЖАТЬСЯ?

ЖКХ

Надежда Тихонова о 
необходимости ввести 
контроль сферы ЖКХ 
со стороны депутатов 
и собственников 
жилья – 
стр. 7

благоустройства, 

социальной 

онлайн – 

Важный выбор – не просто высокие слова. Развитие 
Петербурга действительно напрямую зависит от того, ка-
кие люди встанут у власти, что смогут изменить. Сейчас 
правительство города при принятии решений руковод-
ствуется, увы, далеко не интересами города и горожан. 
Установка на уплотнительную застройку и масштабное 
строительство без оглядки на зеленые зоны, богатейшее 
архитектурное наследие, необходимую социальную и 
транспортную инфраструктуры – вот та политика, кото-
рую сегодня проводят городские власти. 

В партийных списках ЕдРа и коммунистов – бизнес-
мены-строители. «Партия Роста» также поддерживает 
интересы предпринимателей. Строители на грядущих 
выборах борются друг с другом за право делить город-

ские земли: отдавать под застройку парки и скверы, от-
страивать огромные кварталы-муравейники без боль-
ниц, школ, детских садов и дорог, сносить исторические 
здания. И все это без суда и следствия. 

Петербург должен развиваться и меняться в интере-
сах горожан. Сегодня ради больших многомиллиардных 
строек откладывают возведение значимых социальных 
объектов. Это – несправедливо! Мы дадим Петербур-
гу новый вектор развития, при котором город сохранит 
свою историческую неповторимость и станет комфорт-
ным местом для жизни каждого!

Вперед к справедливости!
Сергей МИРОНОВ, 

лидер партии «Справедливая Россия»

18 сентября 
петербуржцам предстоит 
сделать серьезный выбор – 
избрать новый созыв 
Законодательного собрания 
города. Выбор, от которого 
будет зависеть направление 
развития Петербурга.
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ВПЕРЕД К СПРАВЕДЛИВОСТИ! 

Сегодня в Петербурге нако-
пилось множество проблем, 
которые требуют решения. 
Предстоящие выборы в го-

родской парламент и Государствен-
ную Думу во многом определят, 
как дальше будет развиваться наша 
страна и наш город. 

Город и область – вместе или 
врозь? 

Одна из важнейших проблем 
районов Санкт-Петербурга, которые 
граничат с Ленинградской областью, – 
повышенная нагрузка на социальную 
инфраструктуру. Каждый год у самой 
черты города вводится в эксплуата-
цию огромное количество жилья эко-

ном-класса, однако при этом мало 
кто задумывается о том, что в новых 
районах не хватает соответствующей 
инфраструктуры собственных поли-
клиник, школ, детских садов. В ре-
зультате жители новых кварталов на 
границе Петербурга зачастую вынуж-
дены прибегать к помощи городской 
инфраструктуры. Отсюда появляются 
бесконечные очереди в медицинских 
учреждениях, переполненные школь-
ные классы, невозможность устроить 
ребенка в детский сад и другие, знако-
мые многим проблемы. 

– О сложностях знаю не понаслыш-
ке, ведь мои общественные приемные, 
куда ежедневно обращаются десятки 
петербуржцев, находятся в Калинин-
ском и Красногвардейском районах, 
которые граничат со Всеволожским 
районом Ленинградской области. Ак-

туальность этой проблемы сложно 
переоценить, – говорит депутат Госу-
дарственной Думы РФ Елена Драпеко. – 
Что же нужно предпринять? Для начала 
руководители двух соседних регионов 
должны буквально сесть за стол перего-
воров, проанализировать сложившуюся 
ситуацию и подписать соответствую-
щий договор о взаимодействии. 

Елена Драпеко уверена: необ-
ходимо создать межпарламентскую 
группу, включающую в себя депутатов 
Законодательных собраний Санкт-Пе-
тербурга и Ленинградской области, а 
также представителей общественных 
организаций, которая будет занимать-
ся решением проблемы взаимодей-
ствия между регионами на постоянной 
основе. 

Транспортная недоступность

Также сложности есть и с транс-
портной инфраструктурой. Например, 
ежедневно утром свыше 250 тысяч 
жителей Ленинградской области едут 
на работу в мегаполис, а вечером – 
обратно. Очевидна нехватка развязок 
на КАД, нехватка прямых магистралей, 
связывающих два региона. 

Но есть и другая проблема – 
пробки в самом городе, проблему 
которых пока не могут решить ни 
перехватываю щие парковки, ни КАД, 
и, видимо, не сможет решить и ввод в 
строй Западного скоростного диаме-
тра. 

Как следует из мирового опыта, 
проблема пробок решается обыч-
но с помощью активного развития 
общественного транспорта. Однако 
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250 тысяч
жителей Ленинград-

ской области ежеднев-
но ездят на работу в 

Санкт-Петербург. 

Цифра

Елена 
ДРАПЕКО, 
первый заместитель 
председателя 
Комитета ГД по 
культуре
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первый заместитель 

СТРОИТЬ С ГОЛОВОЙ, 
А НЕ НА ГОЛОВАХ

в Санкт-Петербурге, к сожалению, в 
этом отношении еще очень большое 
поле для деятельности. Например, на 
огромный Красногвардейский район 
приходится всего две станции метро-
политена – «Новочеркасская» и «Ла-
дожская». Очевидно, что этого никак 
не может быть достаточно для жителей 
одного из наиболее крупных районов 
города. Для сравнения, в соседнем Ка-
лининском районе 5 станций метро, и 
нельзя сказать, что их хватает с избыт-
ком. 

Центр культуры или культура 
в центре? 

Есть и другая сложность – несмотря 
на то, что инфраструктура «спальных» 
районов города постоянно развива-
ется, к сожалению, остаются неохва-
ченными некоторые сферы, например, 
очевидна нехватка объектов культуры. 
По большому счету можно сказать, что 
подавляющее большинство всех этих 
объектов сосредоточено в центре го-
рода. На периферии же остаются с 
определенным трудом существующие 
ДК, районные библиотеки, несколько 
театров, да кинотеатры-мультиплексы 
в торговых центрах. 

 – Дом культуры как центр культу-
ры, как он существовал раньше, боль-
ше не работает. Дом культуры должен 

превратиться в центр общения и до-
суга, – подчеркивает Елена Драпеко. – 
Там должна быть соответствующая 
инфраструктура: кроме сцены с бар-
хатным занавесом должны быть места, 
где можно посидеть, поболтать, попеть 
песни. Сегодня у нас клубами стали 
торговые центры, куда люди едут, что-
бы посмотреть кино, потолкаться у ви-
трин, поесть мороженое в кафе – это 
дешевый вид отдыха. В современных 
условиях, в XXI веке, нужно перестраи-
вать работу Домов культуры. Модерни-
зацию надо начинать с того, чтобы это 
стало уютным местом для времяпре-
провождения. При этом важно, чтобы 
такие учреждения культуры финанси-
ровались за счет государства и, следо-
вательно, были бы дешевле, чем кафе 
или торговые центры. У ДК есть и про-
светительская функция: житель идет 

туда, чтобы узнать, что нового проис-
ходит вокруг него, получить инфор-
мацию о жизни района, посмотреть 
выставки, показы, лекции, встречи с 
интересными людьми.

Доступное жилье, а не магазин 
для инвесторов

Говоря о развитии районов 
Санкт-Петербурга, нельзя не упомя-
нуть и еще одну непростую пробле-
му – градостроительную политику. Бич 
города — внутриквартальная уплотни-
тельная застройка, в результате кото-
рой окрестные дома проседают, дают 
трещины и ветшают, а дворы зачастую 
просто уничтожаются, высвобождая за-
стройщикам квадратные метры, на ко-
торых они возводят новые многоэтаж-
ки. Целые кварталы превращаются в 
один большой магазин для инвесторов. 

Лицо города меняется и, увы, не 
всегда в лучшую сторону, поскольку 
подобные действия не обходят сто-
роной даже архитектурные памятни-
ки, жалости к которым у строителей, 
пресле дующих только свою выгоду, 
нет. Страшно представить, скольких 
еще объектов культурного наследия и 
исторического значения мы могли бы 
не досчитаться, если бы не принятый 
весной этого года закон, автором ко-
торого была Елена Драпеко, устанав-
ливающий защитные зоны вокруг ар-
хитектурных памятников.

Но, увы, защитить обычные жилые 
кварталы пока не всегда удается. На 
место школьных стадионов, детских 
площадок, мест отдыха приходят ты-
сячеквартирные жилые комплексы. 
Елена Драпеко и партия «Справедли-
вая Россия» выступают за разумную 
градостроительную политику. 

— Раньше этими вопросами зани-
мались целые институты, а теперь лю-
бой инвестор по своему желанию за 
деньги может получить любой участок 
земли в городе, будь там даже парк 
или детская площадка, и под лозунгом 
«Доступное жилье» возвести многоэ-
тажку со сверхприбылью для себя. И 
ведь это отнюдь не приводит к сниже-
нию стоимости квадратного метра в 
городе, — возмущается Елена Драпе-
ко. — Крохотные клетушки в бетонных 
коробках так и продаются по заоблач-
ным ценам, в то время как целые рай-
оны в итоге остаются без рекреаци-
онных зон. Лицо города в настоящей 
опасности, его необходимо спасать, и 
делать это надо немедленно, общими 
усилиями, чтобы последующие поко-
ления не крутили нам пальцем у виска: 
«Чем же вы, дорогие наши родители, 
в своем 2016 думали?» Петербурж-
цы, любящие свой прекрасный город, 
должны объединиться, чтобы быть 
услышанными «временщиками», для 
которых Санкт-Петербург — средство 
наживы, а не предмет восхищения.

Анна Калабина

Основные объекты культуры по-прежнему сосредоточены в центре 
Петербурга. Жители окраин вынуждены довольствоваться Домами 
культуры и библиотеками. Фото Руслана Шамукова
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ПОЛИТИНФОРМАЦИЯ

ЖИТЬ

ИЛИ 
ДЕРЖАТЬСЯ?

ОЛЕГ НИЛОВ ТИПИЧНЫЙ «ЕДИНОРОСТ» 
НАЛОГИ

Олег Нилов настаивает на введении прогрессивного налога, более 
10 раз вносил проекты закона, которые большинством голосов (ти-
пичных «единоростов») были отклонены. 
Олег Нилов продолжает бороться за введение справедливой шка-
лы налогообложения. Новые правила позволили бы сократить 
пропасть между доходами большинства и теми, кто контролирует 
большую часть национальных богатств. Такая шкала существует во 
многих развитых странах, в которых комфортно живется гражда-
нам с достатком ниже среднего. Введение прогрессивной шкалы 
налогообложения в какой-то мере обезопасит богатых, снизит гра-
дус социального напряжения в обществе, вызванного ростом дохо-
дов одних и катастрофическим падением доходов других. 

Типичный «единорост» – против справедливого распределения 
налоговой ставки, придерживается установки «богатых не тро-
гать». При этом типичный «единорост» далек от того же малого 
бизнеса, он близок идеям крупных промышленников и пред-
принимателей. Новости про топ-менеджеров, прожигающих 
жизнь на Лазурном Берегу, рассказывает как про что-то само 
собой разумеющееся. Он считает, что нельзя вводить прогрес-
сивный налог, потому что богатые могут уйти в тень и вовсе не 
платить. Забота о десятой доли процента в противовес боль-
шинству населения страны! По статистике, всего 0,2 % россиян 
имеют совокупный  доход, составляющий  почти треть всех за-
работков остальных граждан страны. Сотня русских богатеев, 
в том числе из списка Forbes, контролируют треть народного 
достояния страны. 

КОРРУПЦИЯ
Олег Нилов на деле противоборствует коррупции, один из самых 
активных законотворцев в этой области. 
С подачи Олега Нилова был рассмотрен в Думе вопрос о конфи-
скации имущества коррупционеров, их родственников и близких 
им людей  (если не будет доказана законность происхождения иму-
щества). Кроме того, Олег Нилов внес законопроекты об отмене ус-
ловно-досрочного освобождения для коррупционеров, оборотней  
в погонах, мантиях и с депутатскими значками и об ужесточении 
наказания для них. 

Типичный «единорост» готов бороться с коррупционерами с 
рекламных плакатов. Дальше слов дело не идет! «Антикорруп-
ционную хартию» типичный «единорост» называет Библией. 
Но это не более чем громкое заявление. 
При этом, по мнению типичного «единороста», конфискация 
имущества никак не должна затрагивать близких родствен-
ников. Но, как известно, зачастую коррупционеры оформляют 
собственность не на себя, а на своих близких – жен, детей и 
родителей. И уже поэтому зачем принимать законы, противо-
действующие коррупции, если в любой момент «нажитого не-
посильным трудом» могут лишить не только чиновника-кор-
рупционера, но и его родственников?! 

БИЗНЕС
Олег Нилов не гонится за крупным бизнесом, предлагает законо-
проекты в помощь простому трудовому народу. 
Олег Нилов предлагает увеличить МРОТ, повысить выплаты соци-
ально незащищенным группам граждан. Выступает за снижение 
градуса социального напряжения в обществе. 

Типичный «единорост» защищает интересы крупных компаний, 
работает на их продвижение. Его деятельность направлена 
исключительно на защиту крупных промышленников и пред-
принимателей. Типичный «единорост» продвигает и принимает 
инициативы крупного бизнеса. 

ОТНОШЕНИЕ К ВЛАСТИ
Олег Нилов требует усилить контроль над депутатами и представи-
телями властных структур.
Благодаря Олегу Нилову парламентарии могут лишиться своих 
мандатов из-за прогулов. Проект закона был принят в апреле этого 
года. 

Для типичного «единороста» главный показатель эффективности 
экономики – рост бюджета, а не улучшение социальных условий 
жизни простого гражданина. Типичный «единорост» защищает 
интересы чиновников, потому что те не могут существовать без 
бюджета, который в значительной степени формирует крупный 
бизнес. Многих интересует: по какой причине типичный «еди-
норост» это делает? А ответ прост: потому что сам является со-
учредителем многих компаний. И поэтому, защищая интересы 
крупного бизнеса, защищает и свои собственные.

ПРОМЫШЛЕННОСТЬ
Олег Нилов предлагает навести порядок в лесной, рыбной отрас-
лях, которые представляют собой «черные дыры» на экономиче-
ской карте России. 
Еще одна «черная дыра» – возврат НДС экспортерам нефти и газа. 
Отмена этого правила принесет в бюджет около полутора трилли-
онов рублей.

Типичный «единорост» считает: крупному бизнесу позволено 
все. Природные ресурсы отданы на откуп промышленникам и 
предпринимателям. Последних в случае чего прикроет власть и 
государственный бюджет.  

Р
А

К
У
Р
С

Политические деятели обеща-
ют избирателям перемены сра-
зу после выборов. Кандидаты в 
депутаты уверяют, что именно 
они сделают для своего изби-
рателя самое важное, самое 
полезное, все то, что может в 
лучшую сторону изменить су-
ществующее положение дел. 
Но кого представители раз-
личных фракций видят среди 
своих избирателей – простых 
граждан или представителей 
крупного бизнеса? Сравнить 
всех со всеми, конечно, слож-
но. Поэтому рассмотрим дея-
тельность заместителя фрак-
ции «Справедливая Россия» в 
ГД РФ Олега Нилова и типич-
ных «единоростов», которых в 
Государственной Думе – боль-
шинство. Чьи интересы отста-
ивают законотворцы на самом 
деле? 

Видимость бурной деятельности и 
сама деятельность очень отлича-

ются друг от друга. Громких заявле-
ний типичные «единоросты» делают 
много, выступают с резонансными 
заявлениями в прессе, рассказыва-
ют о росте бюджета страны. Но по-
казная деятельность не дает изби-
рателям ничего, поскольку типичные 
«единоросты» отстаивают интересы 
крупного бизнеса, а не людей с до-
статком средним или ниже среднего. 
Но население страны нельзя рас-
сматривать в качестве щепок, летя-
щих при рубке леса. 

Сегодня типичные «единоро-
сты» создали приемлемые условия 
жизни лишь для нескольких сотен 
представителей крупного бизнеса 
в ущерб достойным условиям су-
ществования остальных граждан 
России. И в этом слабость типичных 
«единоростов»: проще повысить 
качество жизни нескольких людей, 
чем населения всей страны.  

Дарья Табурянская

5:0 В ПОЛЬЗУ ОЛЕГА НИЛОВА
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ВПЕРЕД К СПРАВЕДЛИВОСТИ! 

Все амбициозные 
городские проекты 
были заморожены 
из-за непростой 
экономической 
ситуации в стране 
несколько лет назад. 

«Зенит-Арена» 
поросла 
плесенью

Меняются губер-
наторы и их команды, 
чемпионат мира по 
футболу наступает на 
пятки, а главное фут-

больное поле города все так 
же в состоянии стройки. Сейчас 
там плесень и грибок, городские 
власти грозят уже бывшему под-
рядчику судами. 

Бывший губернатор Петер-
бурга Валентина Матвиенко, при 
которой снесли старый стади-
он и начали возводить новый, 
неоднократно заявляла, что 
зенитовцы сыграют здесь свой 
первый матч в марте 2009 года. 
Последнее обещание нынешних 
властей – конец декабря 2016, 

смета с первоначальной уве-
личилась в 6 раз. В Смольном 
на все претензии находят ответ, 
начиная от новых требований 
FIFA и заканчивая импортными 
материалами, которые силь-
но подорожали. Из последнего 
труднообъяснимого – перерас-
пределение средств. Стадиону 
добавят 2,6 млрд рублей, при 
этом урежут финансирование 
ряда больниц, школ, детсадов. 
Вице-губернатор Игорь Албин, 
курирующий достройку арены, 
называет глупостью слова о яко-
бы сокращении финансирова-
ния соцобъектов. Это всего лишь 
техническое решение, «срезан-
ные» средства вернутся в следу-

ющем году, написал он на своей 
странице в Facebook. 

Институт – снесли, 
набережную –  
не построили

Набережную Европы Смоль-
ный обещал представить к 2018. 
Сейчас там последствия сноса 
Института прикладной химии: 
горы строительного мусора и зем-
ли, требующей работ по очистке 
от тяжелых металлов. Элитного 
жилья, гостиниц, торговых па-
вильонов и парка нет, как нет в 
городе тех, кто обещал все это к 
2018 году. Проект был заморожен 
4 года назад, вскоре и отклонен 

вовсе. Компании-застройщику из 
федерального бюджета пообеща-
ли 10 млрд рублей за нереализо-
ванный проект, то есть за планы. 
Сейчас в планах уже Управде-
лами президента построить там 
судебный квартал. Точных сроков 
этого проекта пока нет. 

Базар, а не креативный 
кластер

Еще один грандиозный про-
ект на бумаге – это Апраксин 
двор. Но вместо обещанного 
креативного кластера в центре 
города петербуржцы по-преж-
нему наблюдают базар со всеми 
его проявлениями. В следующем 
году здесь, согласно планам вла-
стей, должна начаться рекон-
струкция, однако на минувшей 
неделе губернатор Петербурга 
отклонил проект, подготовлен-
ный «Студией 44». Не устроило 
градоначальника большое ко-
личество жилых помещений. Ге-
оргий Полтавченко даже пред-
ложил насытить эти помещения 
общественной составляющей.  

Что это означает, сложно 

представить, ведь в Петербур-
ге нет как таковой концепции 
развития городского простран-
ства. Например, та же «Невская 
ратуша»: ее построили, но это 
очередное новое здание в цен-
тре города. Кстати, комитеты 
Смольного, как планировалось, 
переезжать туда не торопят-
ся. Вокруг «ратуши» ничего не 
поменялось: коммунальные 
квартиры вокруг не расселяют, 
новых зеленых территорий не 
появилось, про велодорожки не 
вспоминают. 

Дарья Табурянская

Правительство Санкт-
Петербурга собирается 
перевести очередные 
миллиарды рублей на 
строительство «Зенит-
Арены». Деньги будут взяты 
из средств, выделенных 
на строительство детских 
учреждений и больниц. 

Знаете, что меня в данной 
ситуации возмутило? Пре-

дыдущей компании, которая 
возводила стадион, выдали 
2,6 миллиарда рублей аван-

сом! Теперь же не осталось средств, 
чтобы заплатить новой компании. День-
ги решили взять со строительства соци-
альных объектов… Мне представляется 
это полным маразмом: выдавать огром-
ные суммы прежде, чем работы будут 
выполнены. А как же слова всем извест-
ного господина о том, что денег в стра-
не нет? Или их нет лишь для развития 
социальной сферы? 

Послушайте, недавно я посетил Ин-
ститут детской онкологии, гематологии 
и трансплантологии им. Р. М. Горбачё вой 
в Санкт-Петербурге. Современные воз-
можности клиники позволяют выпол-
нять более 300 трансплантаций кост-
ного мозга в год. Сюда приезжают дети 
со своими родителями со всей страны. 
Хочу поделиться с вами некоторыми 
мыслями, которые появились у меня по-
сле посещения клиники, встреч с врача-
ми и пациентами.

 ПЕРВОЕ. Считаю, что в России 
должна быть создана единая фе-

деральная Служба крови. Сегодня в 

Петербурге, например, есть городские, 
федеральные и ведомственные центры 
крови, но каждый из них работает по 
собственным правилам. Этого быть не 
должно. 

Человек из любого города Рос-
сии имеет полное право приехать в 
другой город и без каких-либо про-
блем сдать кровь для нуждающихся 
людей. На деле происходит иначе: 

доноров без местной регистрации 
принимать не хотят во многих учреж-
дениях. 

Именно поэтому уже сегодня я тре-
бую предоставить мне информацию о 
ходе реализации инициативы созда-
ния единой Службы крови. Также на-
стаиваю на том, чтобы конкретные ве-
домства, препятствующие этому, были 
названы.

ВТОРОЕ. Институт детской онколо-
гии, гематологии и трансплантологии 

им.  Р. М. Горбачёвой – крупное лечебное 
учреждение, но его не хватает на всех 
детей, нуждающихся в лечении. В итоге 
кто-то вынужден собирать космические 
суммы и отправляется на лечение за гра-
ницу, кто-то, не собрав денег, просто поги-
бает. Но это недопустимо! Министерство 
здравоохранения РФ и Министерство фи-
нансов РФ обязано рассмотреть возмож-
ность выделения средств на строительство 
нового современного корпуса клиники  
им. Р. М. Горбачёвой. 

ТРЕТЬЕ. Доноры крови необходимы 
круглый год. Болезни не уходят в от-

пуск. Я сам сдаю кровь и  знаю, как в до-
норах нуждаются клиники. Сдать кровь для 
пациентов детского института онкологии 
можно с понедельника по четверг с 08.30 
до 11.30. При себе иметь паспорт гражда-
нина РФ. Адрес для доноров: ст. м. «Петро-
градская», улица Льва Толстого, дом 19. 

ЧЕТВЁРТОЕ. Государство не выпол-
няет свои обязательства перед граж-

данами, поэтому с центром Горбачевой 
работают крупные российские благотво-
рительные фонды, такие как «AdVita» и 
«Русфонд». Но этим фондам нужна под-
держка, они работают не на свой карман, 
а на благо детей! Я сделаю все возмож-
ное, чтобы данные организации  получили 
поддержку. Вместе с тем, буду с радостью 
ждать  предложений от благотворителей 
по возможному изменению российского 
законодательства в направлении под-
держки подобных фондов в виду запрета 
иностранного финансирования НКО.

В завершение хотел бы сказать: бе-
регите себя и своих близких.

ГОРОДСКАЯ СРЕДА

2,6 млрд 

рублей перевели 
городские власти 
со строительства 

школ, детских садов 
и больниц на реа-
лизацию проекта 
«Зенит-Арены». 

Цифра
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СЕРГЕЙ МИРОНОВ: ВМЕСТО БОЛЬНИЦ – 
МНОГОМИЛЛИАРДНЫЙ СТАДИОН
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ГОРОД, КОТОРОГО НЕТ

Исторический центр застройщики «разрывают» на части, 
желая втиснуть в старый город новое здание, которое будет 
приносить деньги. Нет ни одного современного крупного го-
родского пространства, реализованного по какому-то четкому 
плану. Но еще не поздно все изменить. Все что необходимо - 
это грамотно перераспределить бюджет, направив финансиро-
вание на развитие города. Партия «Справедливая Россия» зна-
ет, как это сделать! Выбор за вами! 

Важно

Сергей Миронов не понаслышке знает о проблемах, которые встают перед донорами во 
время сдачи крови. Фото пресс-службы партии «Справедливая Россия»
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ВПЕРЕД К СПРАВЕДЛИВОСТИ! 

Правительство в этом 
году заменило вторую 
индексацию пенсий 
единовременной 
выплатой. В чем подвох, 
объясняют эсеры.

Государство приня-
ло решение выпла-

тить пенсионерам по 5 
тысяч рублей, заменив 

этой единовременной компенса-
цией вторую индексацию пенсий 
в этом году. По «воле случая» это 
произойдет перед выборами, как 
и прогнозировал Сергей Миронов, 
лидер партии «Справедливая Рос-
сия». На деле же эта предвыборная 
«подачка» – очередная авантюра, в 
которую пускается правительство с 
целью сэкономить деньги бюджета, 
объясняют эсеры. В деньгах пенси-
онеры, несомненно, потеряют. При-
чина в том, что следующая индекса-
ция, которую планируют провести в 
феврале 2017 года, не будет учиты-
вать нынешнюю разовую выплату. 

Экономить на пенсионерах, 
а их в России 40 млн человек, у 

правительства входит в привычку, 
считают в «Справедливой России». 
1 февраля пенсии проиндексиро-
вали всего на 4 % вместо 12,9 % 
– официального уровня инфляции 
за прошлый год, что прописано за-
конами Российской Федерации. Те-
перь министры придумали способ и 
вовсе избежать второй индексации. 
При этом еще весной в правитель-
стве анонсировали полноценную 
индексацию пенсий во второй по-

ловине года. Эта мера была огово-
рена и при принятии бюджета на 
2016 год. Сейчас о своем обеща-
нии министры благополучно за-
были. Более того, осенью прошло-
го года думская фракция партии 
«Справедливая Россия» поднимала 
вопрос о выплате пенсионерам 
единовременной компенсации, ко-
торая помогла бы им справиться с 
трудностями, вызванными непро-
думанной экономической полити-
кой кабинета министров. Но тогда 
в Госдуме посчитали, что эта мера 
должна быть лишь дополнительной, 
а не подменять собой полноценную 
индексацию.

– Правительство дискредити-
рует пенсионную систему посто-
янными авантюрами, – говорит 
Сергей Миронов. – При грамотном 
распределении бюджетных средств 
никаких реформ в этой сфере не 
требуется. По нашим подсчетам, 
только тех средств, что мы теряем 
в результате воровства на таможне, 
хватило бы на ликвидацию дефи-
цита Пенсионного фонда России. 
А если ликвидировать сам Пенси-
онный фонд России, на содержание 
которого тратятся огромные деньги, 
о любых других реформах в ущерб 
гражданам можно надолго забыть. 

Правительство далеко не в 
первый раз манипулирует пенси-
ями, напоминает Сергей Миронов. 
К примеру, на каждом витке пен-
сионной реформы в Министерстве 
труда убеждали население в том, 
что работающим пенсионерам ни-
чего не грозит. Но затем было при-
нято решение, что в 2017 году им 
урежут выплаты. Правительствен-
ные чиновники даже не скрывают, 
что рассматривают пенсии граждан, 
как бесконечный ресурс для бюд-
жетной экономии. 

Партия «Справедливая Россия» 
призывает при обсуждении бюдже-
та на будущий год учесть полноцен-
ную индексацию пенсий за 2016 год. 

21 августа мы отмечали памят-
ные даты 1991 года. С момента 
распада СССР прошло уже 25 лет, 
а мы до сих пор не можем надле-
жащим образом наладить систему 
социального обеспечения пенсио-
неров, при этом раз в несколько лет 
нашу страну сотрясают различные 
кризисы, дефолты и прочие эко-
номические катаклизмы, которые 
неминуемо ухудшают положение 
российских пенсионеров. 

Анна Калабина

ОБЩЕСТВО

10,2 тысячи 
рублей за 2017 

год недополучит 
каждый пенсионер 
России, имеющий 

пенсию в размере 10 
тысяч рублей, из-за 

единовременной 
выплаты. 

Цифра

С днем рождения, Шарапов!
19 августа в зале киноцентра «Ленфильм» 
отметили 65-летний юбилей заслуженного 
артиста театра и кино Владимира Конкина. 
Поздравить актера собрались актеры, 
режиссеры, писатели, представители 
творческих союзов, работники культуры, 
общественные деятели, политики.  Среди 
приглашенных на вечер были депутаты 
Государственной Думы Олег Нилов и 
Елена Драпеко, певец Альберт Асадуллин, 
актриса Наталья Данилова, режиссер 

Валерий Гурьянов и многие другие.

Персонажи, которых на экране воплотил юби-
ляр, хорошо знакомы зрителям – это, конечно, 

Шарапов в телефильме «Место встречи изменить 
нельзя», Павка Корчагин в картине «Как закаля-
лась сталь», Аркадий Кирсанов в фильме «Отцы и 
дети» и множество других ярких образов. И в честь 
праздника гости много вспоминали о любимых ге-
роях, сыгранных именинником. 

Поздравляя актера, депутат Госдумы от фрак-
ции «Справедливая Россия» Елена Драпеко, колле-
га Конкина, не обошла вниманием и образы, во-
площенные им на экране:

– В ожидании начала вечера мы мыли тебе ко-
сти, Володечка. Был вопрос: «Что для вас Конкин?» 
Я сразу сказала: «Это Шарапов!» Но есть зрители, 
которые любят твои лирические образы. Ты сыграл 
в разных ролях собирательный образ хорошего 
человека: всегда светлые глаза, положительное 
обаяние. Но это ведь страшное испытание – быть 
хорошим человеком на экране. Потом всю жизнь 
зрители на тебя смотрят и спрашивают: «А в жизни 
вы тоже хороший человек, такой, каким мы полю-
били вас в кино?»

Санкт-Петербург – неожиданное место празд-
нования, Владимир Алексеевич не часто снимался 
на «Ленфильме», родился и учился в Саратове, жи-
вет в Москве. Но актер признается, что ему тепло и 
сердечно в Северной столице. Также он рассказал, 
что в Петербурге живет его сын и трое внуков.

В праздничный вечер Владимир Конкин рас-
сказывал о своем детстве, работе на киносту-
диях и в театре, о дружбе, любви и творчестве. 
Порадовал присутствующих своим позитивным 
отношением к жизни и оптимизмом. Не обошел 
вниманием и современные кино и телевидение, 
посетовав на их низкий уровень.

Сейчас Владимир Конкин снимается ред-
ко, чаще занимается озвучиванием зарубежных 
фильмов – его голосами говорили многие люби-
мые персонажи, например, Фокс Малдер из се-
риала «Секретные материалы». С 1980 года из-
вестный актер реализует себя как писатель – он 
издал шесть книг. За свою книгу «У жизни есть 
начало» Владимир Конкин получил премию Анто-
на Дельвига. Во время празднования юбилея он 
представил свою седьмую работу – «Скрип оди-
нокой двери», жанр которой он определил, как 
«драматический эпикриз». Вопреки традиции  – 
дарить подарки юбиляру – Владимир Алексеевич 
сам одарил гостей новой книгой.

О своей жизни именинник говорит так: «Жизнь 
полноценна, когда она не унылая, будничная мо-
крота, которая унижает человека. Нужно выращи-
вать в себе этот витамин любви к жизни. Я люблю 
жизнь, людей. Хотя это трудное занятие – любить 
людей…» Подобная позиция Владимира Алексее-
вича не удивительна – всю свою жизнь Владимир 
Конкин, как и всенародно любимый герой Вла-
димир Шарапов, сыгранный им, отстаивал спра-
ведливость. Потому что справедливость – основа 
достойной жизни, понятие, связующее миллионы 
так непохожих друг на друга людей.

Яна Акстилович
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ПРЕДВЫБОРНАЯ ПОДАЧКА, 
А НЕ ПРИБАВКА К ПЕНСИИ

Правительство вновь обмануло россий ских пенсионеров. 
В отставку правительство! 
Фото пресс-службы партии «Справедливая Россия»

Только тех средств, что 
мы теряем в результате 

воровства на таможне, хватило 
бы на ликвида цию дефицита 
Пенсионного фонда России.

Допустим, что гражданин 
Смирнов получает пенсию в 10 
тыс. рублей. Предположим, что 
правительство взяло и провело 
индексацию сейчас, в октябре, 
на обещанные 8 %. Соответ-
ственно, человек стал получать 
10 800 рублей. В феврале 2017 
года новая индексация – до-
пустим, на 6 %, и она идет от 
10  800 рублей и составляет 
650 рублей, всего получается 
на руки 11 450 рублей. А теперь 
посмотрим, что сделал Дмитрий 
Медведев. Вместо индексации 
он ограничился разовой выпла-
той. Стало быть, сама пенсия 
гражданина Смирнова осталась 
на уровне 10 тысяч рублей, и в 
феврале 2017 года поднимется 
до отметки 10 600 рублей, то 
есть 10 тысяч плюс 6 %. Разница 
в 850 рублей в месяц образует 
разницу в 10 200 рублей в год. 
Таким образом, заменяя индек-
сацию разовой выплатой, пра-
вительство лишает гражданина 
Смирнова месячной пенсии. 

Важно
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«Измени Петербург» 
(www.izmenispb.ru) – молодой 
проект, созданный, чтобы помочь 
горожанам оперативно решать 
проблемы в социальной сфере и ЖКХ. 

Уникальность проекта в том, что о 
проблемах сообщают сами жите-

ли через социальные сети. 1 августа 
о поддержке проекта сообщила пар-
тия «Справедливая Россия», сей час 
её  представители активно помогают 
горожанам решить проблемы в соци-
альной сфере.  

За время существования проекта от 
жителей Петербурга было направле-
но 2612 жалоб и успешно решено 661. 
Сейчас сотрудники «Измени Петербург» 
работают над решением 992 проблем. 

К настоящему времени больше 
всего обращений поступило от жи-
телей Центрального района – 265, 
из которых успешно решили 61 про-
блему. Больше всего проблем решено 
в Приморском районе – 109 из 248 
обращений. Чаще всего горожане жа-
луются на надписи и граффити, до-
рожные ямы, плохую уборку дворов и 
вывоз мусора, а также на обрушение 
фасадов домов. 

Приморский, Выборгский и Крас-
носельский районы больше всего 
страдают от несвоевременного выво-
за мусора, жители Калининского, Ки-
ровского и Центрального района ча-
сто жалуются на ямы, Петроградский, 
Адмиралтейский и Московский райо-
ны недовольны работой дворников

Из Красногвардейского, Невско-
го и Фрунзенского района поступает 
много жалоб на разрушение фаса-
дов домов, а жители Васильевско-
го острова страдают от надписей и 
граффити.

Любой желающий может рассказать 
о проблеме. Для этого достаточно сде-
лать фото, разместить ее в социальной 
сети с хештегом и геометкой и зареги-
стрировать обращение на сайте. 

После этого жалоба попадает в де-
ятельные руки специалистов «Спра-
ведливой России», которые опреде-

ляют, кто в ответе за сложившуюся 
ситуацию и кому направить жалобу. 
После этого они должным образом 
составляют обращение и направляют 
его в ответственный орган исполни-
тельной власти. 

Представители партии имеют бо-
гатый опыт в работе с городскими чи-
новниками и администрацией и зна-
ют, как заставить их выполнять свою 
работу. Именно поэтому с момента 
начала сотрудничества проекта «Из-
мени Петербург» и партии «Справед-
ливая Россия» улучшилась ситуация с 
решением проблем. 

До начала совместной работы 
была решена 151 жалоба, а с 1 авгу-
ста, благодаря участию «Справедли-
вой России», количество решенных 
проблем выросло почти в три с поло-
виной раза! 

Яна Акстилович

ДЕЛАЕМ!
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ВПЕЧАТЛЯЮЩИЕ РЕЗУЛЬТАТЫ

С 1 августа «Справедливая Россия» поддерживает проект «Измени Петербург»

Инфографика Анны Калабиной

решено проблем до поддержки решено проблем после поддержки151 510
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ного комитета восстановить предоставление жи-
лья очередникам, поскольку, в соответствии с Жи-

лищным кодексом, оно является приоритетным.
– Благодаря всем этим усилиям дело, нако-

нец, сдвинулось с мертвой точки, — продолжает 
Ковалёв. — Во-первых, мы добились того, что учет 
жилья теперь будет вестись централизованно, на 
уровне города. Т. е. создается общегородская база. 
Это снизит возможности для утаивания свободных 
помещений, использования их районными адми-
нистрациями в своих интересах. Во-вторых, оче-
редь начала хоть как-то двигаться. В прошлом году 

в Жилищный план включили 225 
семей, правда, он по большей ча-
сти не выполнен и перенесен на 
этот год. И возмутительно, что в 
жилой фонд для предоставления 
очередникам не включили ни од-
ной освободившейся квартиры, 
только комнаты! В этом году в 
плане только 103 очередника. 
Жилищный комитет, формально 
устранив нарушения закона по-
сле прокурорской проверки, на 
деле занимается саботажем.

Дарья Табурянская

Алексей 
КОВАЛЁВ, 
депутат 
Законодательного 
собрания Санкт-
Петербурга фракции 
«Справедливая 
Россия» 
(Василеостровский 
район) 

Алексей Ковалёв, депутат Законодательного 
собрания Петербурга фракции «Справедливая 
Россия» (Василеостровский район), и Нэлли 
Вавилина, депутат МО № 7, знают о проблемах 
очередников не понаслышке. 

В приемную депутатов поступает множество об-
ращений от жителей Василеостровского рай-

она, десятилетиями стоящих в очереди на жилье. 
Кое-что Ковалёву и членам его команды уже уда-
лось сделать. Например, инициировать создание 
общегородской базы пригодного для выделения 
очередникам жилья, добиться включения несколь-
ких сотен семей в жилищный план.

А вот исполнительная власть предпочитает 
представлять проблему нерешаемой. Так, напри-

мер, глава Жилищного комитета Валерий Шиян за-
явил в начале 2015 года на депутатских слушани-
ях, отвечая на вопрос Алексея Ковалёва, что жилье 
предоставляется и будет предоставляться далее 
только «внеочередным категориям» — льготникам. 
Т. е. фактически признался, что простым очередни-
кам ничего не светит. При этом, как удалось вы-
яснить Алексею Ковалёву, в городской собствен-
ности находится немалое количество свободных 
жилых помещений. Например, на начало 2014 
года, как следует из полученно-
го депутатом ответа ГУП ВЦКП 
«Жилищное хозяйство», город 
располагал более 100 тыс. кв. м 
пригодного для заселения жилья.

– Все данные об этом иму-
ществе концентрируются в рай-
онах, единой системы учета при-
надлежащего городу жилья нет. 
И решает, что с ним делать, рай-
онная администрация. Причем 
по своему усмотрению — могут 
дать служебное жилье, могут 
использовать в коммерческих 

ЖИЛЬЕ

Как муниципальный депутат, я почти восемь 
лет работаю с обращениями горожан. И в 
подавляющем большинстве они касаются 

вопросов благоустройства и ЖКХ. Оно и понятно: 
тарифы ЖКХ растут постоянно, а как контролировать 
их начисление простые жители не знают. Их постоянно 
ставят перед фактом – платите столько-то! 

Бесконтрольный рост тарифов на услуги ЖКХ – ключе-
вая проблема не только Петербурга, но и всей России. 

Мало того, что цены на услуги, мягко скажем, кусаются, 
так еще и сами услуги весьма низкого качества. И жители, 
подавая жалобы в те или иные инспекции и комитеты, как 
правило, не получают ожидаемого эффекта.

На мой взгляд, проблемы бесконечного и бескон-
трольного роста тарифов на услуги ЖКХ коренятся как 
в том, что по закону тарифы формируются исполнитель-
ной властью, а не избранными представителями народа, 
так и в том, что наши граждане в большинстве своем не 
участвуют в организации своей собственной жизни, чем и 
пользуются управляющие компании и поддерживающие 
их чиновники. 

Как-то одна из горожанок во время одной из моих 
выездных встреч с жителями Красногвардейского райо-
на сказала, что ей все равно, что я с коллегами сделала 
для жителей  соседнего дома. Ей важно, что было сделано 
для ее комфортного проживания. На ответный  вопрос: «А 
что вы сами сделали для своего дома?», она ответила, что 
ничего. И ничего делать не собирается. 

Важно, чтобы жители дома принимали активное уча-
стие в управлении собственным домом. Для того чтобы 
услуги предоставлялись качественно, не было обмана и 
незаконных переплат, управляющие организации необ-
ходимо контролировать. Такой инструмент есть. Это – Со-
вет дома.

Чтобы создать Совет дома, нужно провести собрание 
в соответствии с регламентом, закрепленным в Жилищ-
ном кодексе. Собрание собственников правомочно, если 
оно имеет кворум. И инициатор общего собрания должен 
иметь доказательства наличия кворума и зафиксировать 
в протоколе волю жильцов. Собрание избирает председа-
теля, секретаря собрания, членов счетной комиссии. 

И не будем забывать, что мы живем в век информации. 
Чтобы добиться качественного и эффективного обслужи-
вания коммунального хозяйства, жильцам необходимо 
использовать динамично развивающиеся информацион-
ные технологии. Кому принадлежит право собственности 
на конкретные объекты недвижимости? В чьем управ-
лении находится спортивная площадка на территории 
двора дома? Где узнать дату капитального ремонта в соб-
ственном доме? На все эти вопросы ответы можно найти 
в Сети, например, на сайтах rosreestr.ru и rgis.spb.ru. 

Однако критерии эффективности работы управляю-
щей компании и других участников рынка ЖКХ еще не-
обходимо разработать. И это задача законодателей.
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Два условия 
справедливого ЖКХ

Надежда 
ТИХОНОВА, 

депутат МО 
Полюстрово, куратор 

экспертного совета 
по вопросам ЖКХ 

партии «Справедливая 
Россия».

Чтобы жить в комфорте, необходимо добиться пе-
редачи полномочий по формированию тарифов ЖКХ 
органам законодательной власти, избранной народом, 
потому что только так можно установить контроль над 
тарифной ценовой политикой, а также создать условия 
для гражданского контроля за ЖКХ. А горожанам, в свою 
очередь, пора самим управлять погодой в доме – никто 
не сделает их жизнь лучше, если они сами того не захотят. 

Важно

ОЧЕРЕДЬ ДЛИНОЮ 
В ЖИЗНЬ

В жилой фонд для 
предоставления 

очередникам не включи-
ли ни одной освободив-
шейся квартиры, только 
комнаты.

Тысячи петербуржцев десятки лет простаивают в очереди на жилье, прежде чем получить 
ключи от собственной квартиры. Фото пресс-службы партии «Справедливая Россия»

100 тысяч 
квадратных метров 

может выделить город 
для сокращения очере-
ди на жилье. Однако в 
2016 году в городском 
плане лишь 103 оче-

редника! 

Цифра

целях или оставить под маневренный фонд, – 
рассказывает Алексей Ковалёв. – Становится 
понятен ответ на вопрос, почему у нас люди, 
стоящие в очереди с 1980 года, ничего не по-
лучают. 

На уровне города о простых очередниках 
тоже забыли: три года подряд, с 2012 по 2014, 
в жилищном плане их не было совсем, ни од-
ного — жилье выделялось только ветеранам, 
инвалидам и другим льготным категориям.

Алексей Ковалёв и его коллеги по фрак-
ции, выявив огромное количество свободных 
помещений, провели большую работу для из-
менения ситуации: направляли депутатские 
запросы губернатору, обращались в профиль-
ные органы власти. Пришлось привлечь даже 
прокуратуру. После обращения Ковалёва го-
родская прокуратура потребовала от Жилищ-
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ВПЕРЕД К СПРАВЕДЛИВОСТИ! 

о своем сотрудничестве с ЕР. Окса-
на Дмитриева также заявила о том, 
что готова забыть о былых обидах 
на партию власти. В предвыборных 
программах они обещают решить 
квартирный вопрос и обеспечить 
горожан жильем. На деле Госдума 
нужна им для другого. Строители де-
лят город, «пилят» бюджеты, жерт-
вуют социальными объектами ради 
сомнительных «знаковых» строек 
типа стадиона на Крестовском – им 
не нужно развитие города, им нуж-
ны деньги, которые они могут зара-
ботать на его застройке. О чем го-
ворить, если вице-губернатор Игорь 
Албин выступает с «креативной» 
инициативой: в рамках борьбы с 
коррупцией заменить нелегальные 
откаты легальными отчислениями 
процентов с прибыли на развитие 
городской инфраструктуры?

Ленинская цитата «верхи не 
могут, низы не хотят» знакома ка-
ждому, кто получал образование 
во времена активного строитель-
ства коммунизма. И большая часть 
«чистивших себя под Лениным» по-
нимает, что сегодня возврат к ком-
мунистической идеологии невозмо-
жен. Да и ситуация в современной 
России, скорее, обратная: «низы» 
уже не могут жить как прежде, а 
«верхи» не хотят что-то менять. 

Делают, а не обещают!

При всем богатстве политических 
партий  наиболее разумным должен 
быть выбор в пользу будущего каж-
дого человека. «Справедливая Рос-
сия» добилась компенсации расходов 
за капитальный  ремонт для людей, 
старше 70 лет, отстояла Военно-Ме-
дицинскую академию и городскую 
больницу №31.  Эсер Елена Драпеко 
добилась принятия закона о защите 
объектов культурного наследия. В Пе-
тербурге справедливороссы отстояли 
Баболовский  парк и часовню храма 
Спаса на водах. Благодаря инициати-
вам Марины Шишкиной выделение 
средств на закупку учебников увели-
чилось в 11 раз! Алексею Ковалеву 
удалось добиться запрета на стро-
ительство Театра Аллы Пугачевой в 
ущерб интересам петербуржцев, Ана-
толию Кривенченко - решить пробле-
му с намывом в Сестрорецком районе. 
Центры защиты прав граждан «Спра-
ведливая Россия», которые работают 
по всей  стране, – это миллионы ру-
блей  перерасчетов за завышенные 
жилищные и коммунальные тарифы, 
тысячи квадратных метров спасенных 
от застрой ки зеленых зон, ежедневная 
правовая поддержка и помощь в ре-
шении конкретных проблем.

Анна Калабина
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АКТУАЛЬНО

Центральная общественная приемная партии «Справедливая Россия». 
Адрес: 191002, г. Санкт-Петербург, ул. Рубинштейна, д. 20. Тел. 612-12-90. 

(по рабочим дням с 10.00 до 18.00)
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За какую политическую 
партию голосовать 18 
сентября? Вопрос не 
праздный, ответ очеви-
ден, если не поддаваться 
увещеваниям сладкоголо-
сых болтунов, а обратить-
ся к голосу разума. 

Расплодившиеся в боль-
шом количестве, но 

малочисленные по соста-
ву политические партии 
и блоки вряд ли смогут 
реально влиять на приня-
тие важных для страны ре-
шений. Их и принимать в 
расчет не стоит. Что же ка-
сается крупнейших и наи-
более влиятельных партий, 
претендующих на места в 
Госдуме, стоит задаться 

вопросом: какими переменами к 
лучшему обернется их присутствие 
в Думе для жителей России?

Типичные «единоросты»

В случае с правящей пар тией 
– никакими. «Единая Россия» пози-
ционирует себя в качестве «партии 
стабильности», а значит, ее впол-
не устраивает ситуация в стране. 
Председатель партии и «по совме-

стительству» глава правительства 
Дмитрий Медведев неоднократно 
однозначно разъяснял свою пози-
цию по отношению к гражданам 
России. У всех на слуху, например, 
фраза о том, что денег нет, но дер-
жаться надо. Теперь премьер-ми-
нистр предлагает заменить индек-
сацию единовременной денежной 
выплатой в размере 5 тысяч рублей 
в январе 2017 года. Обещание не-
приятно попахивает подкупом из-
бирателей: будут ли выплачены 
деньги пенсионерам в 2017, если 
они не проголосуют за «Единую 
Россию»? Тем более, по послед-
ним данным, в бюджете просто нет 
средств для выполнения данного 
премьером слова. 

Кто «пилит» бюджет?

Партия власти ищет и находит 
союзников не среди тех, кто живет 
на зарплату и социальные пособия, 
а в бизнес-среде. В Петербурге, на-
пример, созданы либерально-кон-
сервативные союзы с ЛДПР, КПРФ, 
«Партией роста», у которых по 
партийным спискам кандидатами 
проходят владельцы строительных 
организаций. В списках ЛДПР, на-
пример, чиновники от ЖКХ, а «Пар-
тия Роста» без стеснения объявила 

Перед началом учебно-
го года в Минобрнауки 
сменился руководи-
тель – 19 августа пост 
министра заняла Ольга 
Васильева. Будут ли 
улучшения? Учитывая 
последние заявления 
премьер-министра, 
уверенности в этом нет. 

Идите вы… в бизнес!

Напомним, в начале августа 
Дмитрий Медведев предложил 
«идти в бизнес» учителям, кото-
рым не хватает денег. А позже 
заявил, что в среднем их зарпла-
ты выглядят прилично. «Средняя 
температура по больнице» – это 
любимая отговорка чиновни-
ков. Только это не является до-
стижением власти – учителям 

приходится работать на две-три 
ставки, чтобы выжить, поэтому и 
цифры выглядят в среднем нор-
мально. 

Замруководителя фракции 
«Справедливая Россия» в Госду-
ме Олег Нилов называет такой 
подход бухгалтерским: Минобр-
науки создает видимость ре-
форм и погрязло в бюрократии. 
Учителя вынуждены заполнять 
горы бумаг, вместо того, чтобы 
учить детей! Также депутат зая-
вил, что зарплата учителей долж-

на быть на уровне зарплаты де-
путатов и чиновников регионов, 
а профессоров вузов – не ниже 
зарплаты депутата Госдумы. 

Три десятилетия – 
без школы

Из-за темпов массовой за-
стройки Петербурга в школах 
города все еще есть дефицит 
мест. В Приморском районе, где 
этот вопрос стоит весьма остро, 
из-за бюрократических прово-

лочек 27 лет не могут построить 
школу. Решение о строительстве 
принял Ленсовет народных де-
путатов в 1988 году, а в 2014 
году его подтвердило прави-
тельство Санкт-Петербурга. Но 
строительство так и не началось. 

Как удалось выяснить Мари-
не Шишкиной, депутату ЗакСа 
фракции «Справедливая Россия», 
Комитет имущественных отноше-
ний сначала потерял документы, 
а сейчас на это нет средств. 

Недостаток финансирова-
ния – проблема, решать которую 
зачастую приходится обычным 
гражданам.

Дарья Табурянская
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КОГО ВЫБРАТЬ?

ЧТО ГОД УЧЕБНЫЙ НАМ ГОТОВИТ?

39 учеников – 
именно столько детей 
сядут за парты в неко-
торых классах Славян-
ки из-за нехватки мест.

Цифра

 «Справедливая Россия» думает о людях!

В этом году ситуация с проблемами школьного образования 
кардинально не изменилась. Фото Руслана Шамукова

В 2012 году тема школьных учебников вызвала настоящий 
скандал. Справедливоросс Марина Шишкина получила мно-
жество обращений от родителей, которым пришлось самим 
обеспечивать детей учебными пособиями. 

Депутат направила запрос и привлекла к проблеме всеоб-
щее внимание. В результате проверки стало известно, что 30 % 
школьных учебников родителям пришлось покупать за свой счет. 

Благодаря активному участию Марины Анатольевны, было 
в десятки раз увеличено бюджетное финансирование на за-
купку учебников. В 2016 году на эти цели выделили 500 млн 
рублей, что почти в 11 раз больше, чем в 2012 году. Имен-
но так, не словом, но делом получится решить накопившиеся 
проблемы!

Важно
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